



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Diversificación Productiva y del Fortalecimiento de la Educación”

NOTA DE PRENSA N° 273-2015-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Inicia actualización de Plan Estratégico Regional al año 2030

Funcionarios del Gobierno Regional Cajamarca llamaron a todas las fuerzas políticas a participar de este proceso.

Los días miércoles 04 y jueves 05 de noviembre, en la Universidad Nacional de Cajamarca, se desarrolló el taller de Identificación, diagnóstico de variables estratégicas y construcción de escenarios para el planeamiento estratégico territorial, que busca actualizar el Plan Estratégico Regional al año 2015.

“En este proceso van a analizar la base de desarrollo de Cajamarca, se harán diferentes talleres, las provincias y corredores económicos para recoger las necesidades de la población, así como su opinión sobre el futuro de Cajamarca y reforzar su participación activa”, declaró el Subgerente de Planeamiento y Cooperación Técnica del Gobierno Regional Cajamarca, Econ. Jorge Olivera González.

Además, el funcionario resaltó la convocatoria a la Sociedad Civil, Sociedad Organizada, Rondas Campesinas, Asociación de Productores y Ganaderos, entre otros; con la finalidad de tomar en cuenta su opinión y que sean parte del Plan de Desarrollo Regional Concertado. Asimismo, se comprometió a escuchar y plasmar las necesidades de los cajamarquinos.

Como se sabe, el primer taller se realizó en setiembre y en el segundo están finalizando la parte prospectiva mediante metodología establecida por el órgano rector (Centro Nacional de Planeamiento Estratégico – CEPLAN). En último evento se hizo la transferencia metodológica para actualizar Planes de Desarrollo Regional Concertado.

Como se recuerda, en el año 2011, fue aprobado el plan para el 2021; pero mediante una directiva que publicó el CEPLAN, solicitó la actualización y se hará con miras al 2030, teniendo en cuenta un escenario prospectivo, metodología nueva e interesante que permita ver de una manera más sistemática y ordenada la Cajamarca que se desea.

“La autoevaluación del plan mostró que es un plan sin indicadores necesarios para hacerle seguimiento, ha sido un documento elaborado participativamente. Insisto ahí porque es necesario entender que es un plan de Cajamarca. Invito a las fuerzas políticas de Cajamarca para su organización”. Informó Jorge Olivera González.

Se agradece su difusión



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y
RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Diversificación Productiva y del Fortalecimiento de la Educación”

Cajamarca, 06 de noviembre de 2015

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA